

# Berjalan Sukses, Irwansyah Tutup Kegiatan Ramadhan Bersama Ketua DPRK

Category: Aceh, News

written by Maulya | 22/03/2025



**ORINEWS.id** – Kegiatan Ramadhan bersama Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Kota (DPRK) Banda Aceh resmi ditutup. Rangkaian kegiatan yang berlangsung meriah itu ditutup langsung Ketua DPRK, Irwansyah, di rumah dinas pada Jumat (21/03/2025).

Kegiatan Ramadhan bersama ketua DPRK Banda Aceh yang mengusung tema “Be Creative, Be Productive” berjalan dengan lancar yang diikuti dengan penuh antusias oleh kalangan anak muda. Kegiatan ini berisi banyak sub kegiatan dan semuanya berjalan dengan lancar dan sukses.

Diantaranya kegiatan Workshop speaking dan confidence boosting dengan influencer menghadirkan Awien Syaib dan Afla Nadia.

Kemudian Talkshow kesehatan reproduksi dan kesehatan kulit serta kecantikan (beauty inside dan outside) menghadirkan pemateri dr. Risna Handriani dan dr. Rizka Aditya.

Selanjutnya kegiatan sharing kepedulian terhadap lingkungan dan sosial kemasyarakatan yang menghadirkan pemateri Vita, Yudha dan Syarifah. Anak muda ini mengupas berbagai hal terkait kepedulian terhadap lingkungan dan sosial kehidupan kemasyarakatan.

Kemudian ada juga kegiatan berbagi takjil sebanyak 1000 paket bersama ketua DPRK kepada masyarakat kota yang dipusatkan di simpang jam. Dalam kegiatan penutupan diikuti hampir 200 anak muda milenial dan Gen Z. Kegiatan penutupan ini juga diisi hiburan oleh teater rongsoakan dan grup musik akustik Ditag yang membawakan lagu – lagu religi untuk mengisi penutupan.

Disamping itu dalam kegiatan penutupan juga ada pembagian hadiah sebesar 5 juta rupiah dari ketua DPRK Banda Aceh untuk mereka pemenang lomba konten video kreatif. Pada kesempatan penutupan juga turut dihadiri seleb gram Miftah Armia ia juga sempat memberikan edukasi, motivasi dan juga membekali anak muda agar mengisi masa muda dengan kegiatan positif

Ketua DPRK Banda Aceh, Irwansyah ST mengatakan kegiatan ini memang dihadirkan khusus untuk anak muda agar para anak muda yang kerap di indentik dengan kegiatan kurang bermanfaat di bulan Ramadhan seperti balap liar, tidur dan sebagainya.

“Karena itu kami mencoba menghadirkan kegiatan ini untuk bisa mewadahi kegiatan mereka agar mereka tetap produktif dan kreatif karena anak muda ini memang aset kota Banda Aceh dan bagian dari upaya menyalurkan minat bakat mereka terutama dalam hal adaptif dengan perkembangan dunia teknologi,” kata Irwansyah, Sabtu (22/03/2025).

Irwansyah juga menyampaikan komitmennya akan tetap kebersamai kegiatan anak muda, siap berkolaborasi dengan kegiatan anak muda selama itu positif dan mendukung kreativitas anak muda,

dan prestasi anak muda Banda Aceh.

“Kegiatan ramadhan bersama ketua DPRK ini merupakan kegiatan pertama yang berjalan dengan lancar, dan disambut antusias para anak muda, kegiatan ini akan kita adakan lagi tahun depan dengan lebih semarak lagi,” ujarnya.

Pada kesempatan itu Ketua DPRK juga menyampaikan pada akhir Ramadhan ini dirinya juga akan menggelar kegiatan hafiah Quran yang dipusatkan di rumah dinas pada 26 Ramadhan yang akan mengundang qori Internasional Takdir Feriza.[]